

Krems, am 2.10.2024

Stadt Krems unterstützt "Pink Ribbon"-Aktion

Sehenswürdigkeiten leuchten im Oktober pink / Spendenbox im Rathaus

Krems - Oktober ist internationaler Brustkrebsmonat. Wie schon in den vergangenen Jahren unterstützt die Stadt Krems auch dieses Jahr wieder Aktionen für Solidarität gegenüber Patientinnen und zur Krebsvorsorge. Den ganzen Oktober erstrahlen das Steiner Tor, der Stadtpark-Pavillon und die Gozzoburg in rosafarbenem Licht. Vor dem Rathaus weht eine pinkfarbene Fahne und im Rathausfoyer steht eine Spendenbox (vor der Bürgerservicestelle). "Wir unterstützen die Pink Ribbon Aktion, um Solidarität mit Brustkrebs-Patientinnen zu zeigen. Gleichzeitig wollen wir auch auf die Wichtigkeit regelmäßiger Vorsorgeuntersuchungen aufmerksam machen. Eine Mammografie hilft, Brustkrebs frühzeitig zu erkennen und kann daher Leben retten", betont Vizebürgermeisterin und Sozialreferentin Eva Hollerer.

Foto 1: Die "Pink Ribbon"-Fahne signalisiert Solidarität mit Brustkrebspatientinnen. Gemeinderat Dominic Heinz (parteiunabhängig), Vizebürgermeisterin Eva Hollerer (SPÖ), Sabine Caslavka (Krebshilfe NÖ), Stadtrat Christoph Hofbauer (FPÖ), Gemeinderat Andreas Ettenauer (parteiunabhängig), Philomena Zinner (ÖVP Frauen Krems) und Gemeinderat Nikolaus Lackner (KLS, von links) hissten die Fahne vor dem Kremser Rathaus.

Foto 2: Der Stadtpark-Pavillon erstrahlt im Oktober in rosafarbenem Licht.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227 Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales Obere Landstraße 4, 3500 Krems